

KATA PENGANTAR

Assalamu'alaikum wr. wb.

Puji syukur penulis ucapkan kepada Allah SWT yang telah melimpahkan rahmat dan karunia-Nya sehingga saya dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul **“Meta Analisis Pengaruh Penggunaan Media Pembelajaran Matematika Terhadap Kemampuan Matematis Peserta Didik”**. Skripsi ini disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan di Program Studi Pendidikan Matematika, Jurusan Matematika, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam, Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini, penulis ingin mengucapkan terima kasih kepada Bapak Muliawan Firdaus, S.Pd., M.Si., selaku Dosen Pembimbing Skripsi yang telah memberikan bimbingan, saran, dan arahan yang membangun sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini. Ucapan terimakasih juga kepada Bapak Prof. Mukhtar, M.Pd., Bapak Dr. Waminton Rajagukguk, M.Pd., dan Ibu Dr. Hamidah Nasution, M.Si., selaku dosen narasumber atas masukan dan saran terhadap penyusunan skripsi ini.

Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Prof. Dr. Syamsul Gultom, SKM., M.Kes selaku Rektor Universitas Negeri Medan, Ibu Dr. Fauziah Harahap, M.Si selaku Dekan FMIPA Universitas Negeri Medan, Bapak Dr. Pardomuan Sitompul, M.Si selaku Ketua Jurusan Matematika, Bapak Lasker Pangarapan Sinaga, S.Si., M.Si selaku Sekretaris Jurusan Matematika, dan Ibu Nurhasanah Siregar, S.Pd., M.Pd selaku Ketua Program Studi Pendidikan Matematika sekaligus dosen pembimbing akademik penulis serta seluruh Bapak, Ibu Dosen, dan Staf Pegawai Jurusan Matematika yang telah membantu penulis dalam urusan perkuliahan.

Teristimewa penulis ucapkan terimakasih dan cinta kepada ayahanda wagiran dan ibunda sumini atas do'a, perhatian, motivasi dan dukungan yang tak henti-hentinya sehingga penulis mampu menyelesaikan pendidikan di Universitas Negeri Medan. Terimakasih pula untuk adik-adik penulis sofia, dewi, dan fadli yang telah memberikan do'a yang baik untuk penulis. Teruntuk sahabat terbaik Rifqa, Melati, dan Desi, juga kesayangan Khoir, terimakasih karena masih mau

menemani dan menerima keluh kesah serta banyak memotivasi dan membantu penulis dalam menyelesaikan skripsi ini.

Tak luput ucapan terimakasih penulis sampaikan kepada Sahabat seperjuangan PTO (Momon, Atik, dan Puteng), untuk waktu berharga dan semangat yang kalian berikan selama perkuliahan. Juga untuk teman-teman kelas Dik D 2015, senior dan junior di HMJ Matematika UNIMED, teman-teman PPLT Al-Washliyah 3 Medan 2018, terkhusus thyak dan novy, atas segala pengalaman berharga yang diberikan, penulis ucapkan terimakasih.

Terimakasih juga kepada keluarga besar UKM Teater LKK Universitas Negeri Medan yang penulis banggakan (Kak Desy Qobra, Kak Shinta Murabbal, Kak Widya Kuyang, Kak Sundari Lola, Farizah, Rahayu, Hijrah, Rita, Hafizah, Desi Kontak, Kak Fandi, Kak Leo, Kak Odo, Albatasya, Indra, Anday, dan lainnya) atas pengalaman suka duka seorang seniman yang telah diberikan. Terimakasih keluarga angkatku (Kak Ketiara, Kak Fitri, Bebe, Leli, Ira, Ricky, Razi dan Minek) karena sudah mau menerima diriku sebagai keluarga kalian. Terimakasih almamater kebanggaan Universitas Negeri Medan atas suka duka kehidupan kampus yang penulis hadapi. Teristimewa, terimakasih kepada diri sendiri. Kamu hebat!

Penulis telah berusaha semaksimal mungkin dalam menyelesaikan skripsi ini, namun penulis menyadari bahwa skripsi ini masih memiliki kekurangan. Untuk itu, penulis mengharapkan kritik dan saran untuk perbaikan skripsi ini. Semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi pembaca.

Wassalamu'alaikum wr.wb

Medan Desember 2022
Penulis,



Winda Lestari
NIM. 4152111039